

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

EL PROGRESO ESPIRITUAL ENERGÉTICO

CONFERENCIA 101

RELACIÓN 6: Indicios De Existencia (IV)

LA MISIÓN DE LOS "ILUMINADOS" (I)

REUNIÓN DEL DÍA 6 de septiembre del 2015

HERMANO

La paz del SEÑOR esté con vosotros.

TODOS

Y con su Espíritu.

HERMANO

Bien, podemos iniciar, escuchamos.

PARTICIPANTE 1

Podemos continuar.

HERMANO

Bien, vamos a continuar el tema de la Relación que estábamos tratando, estábamos en la Misión y en la Tarea, relacionadas con los Designios y las Circunstancias, en realidad todo aquello que ya se ha mencionado anteriormente, en conferencias sobre la Tarea o sobre la Misión, tiene aplicación directa en este punto de la Relación, pero quizá es necesario puntualizar ciertos aspectos, que no se han mencionado, si por las Circunstancias y básicamente por Indicios de Existencia se deba colegir una orientación hacia Misión, fundamentalmente, debe considerarse allí lo siguiente de la Misión, diferenciándola en dos aspectos:

- La Misión de un "Iluminado" y digamos,
- La Misión de una Forma de Energía, que no llega al nivel anterior de iluminación.

Vamos entonces a esas dos divisiones... por didáctica simplemente... porque en las dos situaciones, simplemente son Formas de Energía.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Veamos la primera, que es la trascendental para los Indicios de Existencia, la Misión de aquellos que vosotros llamaríais **"ILUMINADO"**.

Vamos primero a aclarar, que el término es absolutamente material, mas no es del mundo de las Formas de Energía, porque para nosotros todos aquellos **"Iluminados"** entre comillas, simplemente son Formas de Energía... digámoslo así... y en un designio especial, pero esto no significa... como lo consideraríais en vuestro mundo material... Seres o Espíritus de altísimo nivel o una especie muy diferente a la de vosotros, Seres encarnados o como los podéis considerar quizás, unos intermediarios directos de la Luminosidad. **Simplemente no lo son ¿por qué?**

Por algo muy sencillo, porque si lo fueran, La Luminosidad estaría contradiciéndose en sus Propósitos, en sus Designios y por sobre todo, en un Principio Universal fundamental, que es la Evolución de las Formas de Energía y que vosotros ya tenéis conocimiento de ello.

Ante los ojos de La Luminosidad Suprema, todas sus PARTES son iguales y la Evolución que vosotros quizás, podáis estar viendo en Aquel que llamáis un **"Iluminado"** (Gl: Buda, Mahoma, Jesucristo) es simplemente la Evolución, que os corresponde a cada uno de vosotros alcanzar y eso es, lo que queremos en esta ocasión aclararlo, porque ya es el momento de hacerlo así.

Pero bien, **para entrar en el tema, solo una advertencia...** usando un término material para entendimiento vuestro... es necesario precisar que:

*El mundo de las Formas de Energía en su mensaje orientador, no ha venido a destruir lo Existente, porque todo lo Existente, aun siendo fruto de tu propio esfuerzo de Espíritu encarnado, es valioso. **No se trata de destruir, se trata simplemente de orientar, que es diferente. La orientación es iluminación, la orientación es Luminosidad** y la orientación os está dada desde siempre y seguirá dada hasta siempre, porque esos son los Designios Insondables del SEÑOR. Siempre en todas las épocas, siempre en todos los instantes, las Formas de Energía en tu mundo o no en él, tendrán orientación, porque esa es la puerta necesaria al Avance Evolutivo.*

Bien, con otra aclaración adicional que ya la hemos mencionado, pero que es necesario una vez más y especialmente en este tema dejarlo ratificado:

Dejad que cada uno reciba la orientación, de allí en adelante, el cómo cada uno ha de obrar, es su libre albedrío. Simplemente, cada uno ha de avanzar con su entendimiento, el entendimiento del Espíritu es su Verdad, la Verdad de tu interior, dependiendo desde luego de tu grado, de tu nivel... dirías materialmente... de Adelantamiento Energético, que te permitirá reorientar, encausar, dirigir tus esfuerzos individuales de Adelantamiento, siendo estos últimos la realización de tus Tareas individuales.

12:15 Prosigamos entonces, la Forma de Energía que llamáis **"Iluminado"**, tu Buda, tu Mahoma, tu Hermano Mayor Jesucristo, solo por citar algunos ejemplos... que a vuestro mundo les parecen,

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

de conciencia plena en el entendimiento de superioridad... pero aparte de ellos han habido otros, que con igual propósito, se han encargado de la orientación de tu mundo.

Simplemente ha sido, que los Espíritus encarnados en diversas épocas y por Circunstancias, han puesto... solo por citar los ejemplos... a aquellos que hemos mencionado, en ese nivel de iluminación; pero vuestro mundo de transición, ha tenido permanente y continuamente en su desarrollo Evolutivo, Entes como Aquellos, en esos dirías... materialmente... niveles de iluminación.

Ahora sí, entremos en el tema.

PARTICIPANTE I

Una pregunta.

HERMANO

Escuchamos.

PARTICIPANTE I

Me viene una inquietud, ustedes hablan, de que han venido varias Formas de Energía a orientar a la humanidad, de lo que yo conozco diría, que todas esas Formas de Energía siempre, como que se han radicado, en lo que es el Oriente; en cambio en Occidente, en lo que es nuestro continente, no se conoce que haya habido un nivel de orientación espiritual similar, como el de Oriente. **Siempre los grandes orientadores de la humanidad, a nivel espiritual, han venido de Oriente ¿a qué se debe eso?**

HERMANO

A ver, la inquietud es de simple respuesta en reflexión material ¿cómo avanza tu mundo de materia, cómo avanza y se origina, la evolución de tu mundo de materia?

Simplemente por superioridad material, vosotros concebís la superioridad material como aquello que marca el rumbo, la guía, el sendero... podrías decir... si algo no tiene superioridad ante tus ojos materiales, enténdelo, ante tu Mente material, no marcará esa orientación o ese sendero, no puedes admitir como materia, como Mente material, como Espíritu encarnado en tu mundo, que alguien igual a ti o mucho menos al que conceptúas de nivel inferior a ti, pueda marcar para ti y para los demás un rumbo, una guía, una orientación; pero si el término solo fuera superioridad, entendido como sano conocimiento, podría ser loable, pero, vuestro término material de superioridad, en la aplicación ES PODER, **PODER** material.

El PODER material, es el capaz de imponerte por sus medios de acción, esa superioridad que conlleva a orientación. No sabemos si comprendes.

Entonces, eso se ha dado en el proceso material, desde luego de desarrollo de tu mundo ¿qué significa esto?

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

18:45 Esa superioridad, ese PODER ha determinado, que unos descubrieron a otros... en tu entendimiento de materia... mas si te pusieras a analizarlo con mayor profundidad, si al unirlo con la orientación espiritual que ya hemos dado, del origen de tu existencia en materia, aun excluyendo aquello, entonces os parece, que allá... a lo que tu llamas Oriente... existió algo antes que en lo otro, y quizá, la reflexión que deberías hacerte es ¿si en verdad aquello fue así?

Lo único que te podemos decir, porque eso no nos corresponde, por ser simplemente asunto eminentemente material, sin importancia suprema en la Existencia Energética, pero solo podemos decirte para orientar tu reflexión material, acaso los hechos, desde luego, sin mayor dimensión, porque no le has dado dimensión, acaso esos hechos te demuestran fehacientemente... termino material... que ello es así, que aquello fue así.

Bien, seguimos adelante.

PARTICIPANTE 2

Una aclaración, cuando ustedes hablan de los "Iluminados" ¿siempre será solo en el campo espiritual, que conducen a la gente a un mejor vivir?

Y aquí hay una reflexión: escuché que se dijo, que hay países de Occidente que cifran su poder económico, para lo que ellos llaman el estado de bienestar social, a todo el grupo de sociedad que está dentro de ese país. Hay países que viven de mejor manera dentro del campo material, pero es gente que son precursores en el orden científico, en el orden económico, en el orden tecnológico ¿serán "Iluminados" ellos? O simplemente es ¿en el desarrollo científico material, que da un mejor estado de vida a muchas personas, dentro de su nación?

22:40 En cambio tenemos en el área Oriental, donde las luchas intestinas desde el punto de vista espiritual, son duras: China con sus cuidados de natalidad, en donde no pueden tener más de un hijo; el estado Islamista que tiene una serie de problemas al querer establecer a nivel mundial, un nuevo estado, creo se denominan los Isis ahora, y según noticias se dan cruentas luchas y masacres hasta internacionales, hay las fugas masivas de Seres humanos ¿sería eso, una iluminación?

Pienso que la iluminación solo debe estar en el campo espiritual; el cómo vamos conduciendo los hechos materiales que se dan, son propios del libre albedrío de las personas. Pero tanto Occidente cuanto Oriente tienen sus entredichos y sus cuestionamientos.

Si me tocaría quedarme en un sitio, por lo que me he informado en noticias, preferiría vivir en el mundo Occidental, pese a que el conocimiento ancestral estaría en el mundo Oriental.

Mi reflexión es, ¿la iluminación solo es en el campo espiritual, solo allí es que vamos a ver estos personajes "Iluminados" citados, Buda, Mahoma o Jesucristo? ¿para allá es el camino de la iluminación?

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

¿Cómo se selecciona a ellos? quizá viene una etapa de gradación, que paulatinamente van en el campo espiritual... digamos... sumando, perfeccionándose. ¿Por qué me toca a mí ésta Misión, yo la escojo? ¿Cómo es eso? si es justo Dios, en ese sentido asigna lo que el libre albedrío quiere o te dice, a ti te toca esto.

Perdone estas expresiones, que un poco materialmente las expreso, pero son las que me surgen como interrogantes.

HERMANO

Bien, vamos a contestar lo que has planteado y digamos algunas cosas para orientación y luego volveremos al tema.

Poniéndole un poco de orden a tu reflexión, empezamos mencionando que la denominación de "Iluminados" no es de las Formas de Energía, eso lo determinó tu mundo material y nosotros simplemente, hemos acogido ese término y esa señalización... digámoslo así... de personas materiales, con ese término que es el uso de vuestro mundo, no del nuestro ¿está claro hasta allí?.

Lo segundo... sin que interese el orden material... lo segundo, si aquello conlleva, extensión colateral de países, de regiones y de vivencias materiales, no estamos analizándolo en este momento, simplemente esos "Iluminados" mencionados, podrían ser el ejemplo de entendimiento, para los Seres de vuestro mundo, esperamos esté claro aquello.

Lo tercero, para responder tu inquietud: el libre albedrío del Espíritu encarnado, le permitirá orientar sus acciones, en cualquier lugar de tu mundo de transición.

Y lo cuarto, que quizá es lo más importante en reflexión, para orientarte y orientar a aquellos que tuvieran similar duda, conforme lo has planteado, estáis aquí en la transitoriedad de vuestro mundo, como transitoriedad de materia, en vivencia material, desde luego, tu entorno de materia te pone... digámoslo así... infinidad de formas de vivencia material.

Si a nosotros nos preguntarás... que podría ser hacia allá tu inquietud... en cuál de ellas viviríamos, te diríamos simplemente:

Hermano material **ve y vive, conforme los Principios Universales de La Luminosidad y vive con Existencia Energética**, y hazlo donde quieras hacerlo, pero no dejes que el entorno organizacional, que el entorno de organización material, te dicte el camino a seguir.

Esperamos que eso responda, como orientación simplemente, tu inquietud.

PARTICIPANTE 2

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Gracias.

31:10 HERMANO

Proseguimos entonces:

Estando allí ejemplificado simplemente, lo que vosotros consideráis en tu mundo, como personas o Espíritus encarnados “Iluminados”, estando allí el ejemplo, proseguimos:

Por Indicio de Existencia, en cada caso de ese ejemplo de “Iluminados”, cada uno de aquellos en su momento, encontró su Verdadera Existencia interna, es eso fundamentalmente, lo que el Indicio de Existencia les permitió, y siguieron el proceso... que os hemos mencionado... del Indicio de Existencia... digámoslo así... un instante, un momento, encontraron ante sí la oscuridad absoluta, estuvieron ante ella y en esa oscuridad absoluta, debieron hallar su propia luminosidad, esa fue la verdadera transformación que obró en ellos, con el Indicio de Existencia.

Y cuando se transformaron así... podrías decirlo desde luego en términos materiales... fueron otros, dejaron de ser lo que eran y fueron otros, pero la única diferencia estuvo simplemente, en que dejaron de vivir materialmente... si quieres... con las interrogantes de materia, cómo y solo por ejemplificación, las que has planteado y **pasaron no a vivir, sino a Existir Energéticamente**. Dicho de otra manera y para vuestro entendimiento, dejaron de ser Mente y pasaron a ser Forma de Energía pura.

La Forma de Energía pura, en realidad, en tu mundo desde luego, deja de tener influencia de Mente y entonces allí, allí realmente inició su Misión, la Misión establecida en el Designio Insondable del Señor, porque en ese instante, adquirió Identidad total con la Luminosidad, entendido conforme ya lo hemos expresado, pero que necesariamente tienes, que saberlo dimensionar... decimos... **Identidad que significa, ser uno solo con la Luminosidad.**

Pero, no lo mal interpretes en términos de materia, que es lo que el material lo tergiversa, no es que La Luminosidad estaba en él y este caso en el “Iluminado”, no, el “Iluminado” si quieres estaba en La Luminosidad ¿qué significa esto? simplemente se interiorizó, se identificó, se llenó ¿qué significa aquello?

Si quieres **y ese es el proceso de iluminación, se vació, se volvió nada...** materialmente dirías... **interiormente se reconfiguró.** El cuerpo sigue siendo el mismo, porque eso es materia, su Espíritu, si entiendes que el Espíritu o tu dirías su alma interna... ponle cualquier término... su aura interna, nosotros decimos simplemente, su Energía interna de Existencia individual, como parte, se reconfiguró a si mismo, para integrar la totalidad de su interior material, de cada Esencia interna, con la Verdad, con la realidad de la Existencia Suprema. Y entonces, en forma más sencilla, aquel proceso... que hemos mencionado... eminentemente espiritual o energético, para vosotros podría ser, que Aquel comprendió, entendió el Designio Insondable, que estaba previsto en su Misión **¿qué significa esto materialmente?**

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL.**

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Entendió, en cada poro de su cuerpo... hablándolo figurativamente... para qué estaba en este mundo de transición, entendió el tiempo material que tenía para hacerlo, entendió que a él no le correspondía hacerlo todo, pero que a él le correspondía la vivencia material, en su dolor de circunstancia de materia. Eso comprendió ese momento y aquello lo aceptó, como realidad de Existencia y entonces, las Ayudas Energéticas, de allí en adelante estuvieron con él, para acompañarlo por siempre.

Por eso es, que cuando a vuestros ojos de materia, Aquel se convirtió en otro diferente, ya no volvió a ser lo que había sido, hasta podrías decirlo... en vuestra comprensión material... ya era otro.

El término que le quieras poner, en la diferenciación de tu mundo a ese instante... ubícate simplemente en la época... algunos lo vieron como divino, otros lo entendieron como externo a tu mundo y otros lo vieron como el Dios que esperaban con ansiedad, pero simplemente, no era ninguna de esas tres características, simplemente era, la Forma de Energía proyectada en Pensamiento Conjunto, para la existencia material, pero eso sí, ubicada, situada, establecida en aquel cuerpo, así dio inicio y transcurrió la Misión de Aquellos.

Lo demás es simplemente... para vosotros... el conocimiento que queráis, que queráis vosotros entenderlo, pero para que no os equivoquéis, a ese conocimiento en el Entendimiento, ponle Principios Universales y entenderás la Verdad, que no la vas a hallar escrita, sino en tu interior. Pero lo que está escrito... independiente de quién lo escribió o quienes lo hicieron... debería servirte para reflexión, para análisis, para comparación y conclusión en tu interioridad.

45:15 PARTICIPANTE I

Quiero entender: el diseño de Existencia tiene que ver con la Misión y siempre el diseño de Existencia, tiene que ver con el colectivo y tratando de entender un poco más:

Yo, al diseño de Existencia lo comparo con el Umbral, si bien el Umbral es individual, pero en el individuo ese umbral tiene el mismo resultado, que el diseño de Existencia en el colectivo, ya que en el Umbral el individuo se identifica con La Luminosidad, tiene esa Identidad total con La Luminosidad en el momento del Umbral, ese momento del Umbral, si uno mantiene esa Identidad... individualmente estoy hablando... si mantiene esa identidad de ese momento, cambia la persona, el individuo pasa, a vivir su vida espiritualmente al mantener esa individualidad y al hacerlo anula la Mente. Eso es lo mismo que pasa en el diseño de Existencia, pero a nivel colectivo, tendría que ser ese el efecto, en el diseño de Existencia, no sé si estoy en lo correcto.

HERMANO

Al respecto, para simplificarte el Entendimiento, podrías decirlo que es similar, pero no es igual y por eso para orientación, usamos dos términos diferentes: Umbral y diseño de Existencia.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

La diferencia sustancial fundamental sería la siguiente, independiente de que las sensaciones, en el Espíritu encarnado podrían ser bastante similares, pero la diferencia fundamental es:

Que en el Umbral, si bien por un instante ves el Todo, ves el Todo, no llegas al Todo, ves el Todo, eso te llena, eso te complementa tu Energía interna y la llena en los espacios, espacios nada más de necesidad interna, que no es la totalidad ¿comprende hasta ahí?

En el diseño de Existencia, yendo al ejemplo del “Iluminado” es ahí diferente, vamos entonces, ese “Iluminado” no solo ve a la Luminosidad, ese “Iluminado”... energéticamente estamos hablando... llega a La Luminosidad, está allí y no es que llena los espacios, todo su interior, todos sus espacios serán a partir de allí, de ese instante, Luminosidad.

¿Comprende?

PARTICIPANTE 1

Sí, y yo lo ubico por el estado de Evolución del “Iluminado”, que es diferente al de la Forma de Energía común.

HERMANO

Ya, entonces podría decirse, que el Todo... usando un termino material... lo reconfiguró internamente a la Esencia, pero en realidad, la Esencia que estaba se mantiene.

PARTICIPANTE 1

Volvió a su estado natural.

HERMANO

Pero a un nivel de purificación absoluta ¿comprende?

PARTICIPANTE 1

Sí.

HERMANO

A ver, quizá ahí una aclaración, no lo que acabas de expresar.

PARTICIPANTE 1

No, me refiero Hermano, al estado de la Forma de Energía, que tenía antes de encarnar aquí en la Tierra, a eso me refiero.

HERMANO

Podría aceptarse así con una amplitud mayor... os hemos dicho y debéis recordarlo... *en la Misión adelanta, quien, como en este caso el “Iluminado” está... podría decirse... en tu mundo de transición ejecutando la Misión, así se beneficia él y también adelantan los demás*, lo dijimos.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Entonces, antes de encarnar claro está, que era una Forma de Energía de gran Adelantamiento, pero cuando se da ese instante de la iluminación... podrías entenderlo en términos materiales... ese gran Adelantamiento, primero desecha todo lo material incluido la Mente, excepto el cuerpo, es decir, el cuerpo ya no tiene influencia de Mente, esa es la gran diferenciación... digámoslo así... de su nuevo Adelantamiento, entonces comprende ahora sí, teniendo una Existencia energética pura de luminosidad total en Identidad... podrías decirlo... que vuelve, que retorna a tu mundo de transición y sigue adelante en su Misión ¿comprende hasta allí?

PARTICIPANTE 1

Sí.

55:00 HERMANO

Seguimos entonces:

El "Iluminado", sabiendo el diseño insondable, que orientó la Misión que le corresponde hacer, lo hace en términos de materia, porque en términos energéticos... conforme ya lo hemos expresado antes... la Misión de un diseño insondable, ya está hecha ¿comprende?

Entonces proseguimos, en el mundo de materia empieza a desarrollar su Misión, pero ya con toda la Identidad Suprema en su interior y así hará, todo lo que en el diseño Insondable le está permitido, más allá de ello, no lo podrá hacer ¿comprende?

Ahora bien, lo importante ya no es para esta orientación y explicación, en la Relación que estamos tratando, el cómo fue desarrollando la Misión, lo importante hemos de decir, es ahora su partida, su desprendimiento del mundo de materia o dicho en forma energética, su regreso a la Identidad del Creador, pero sin cuerpo material, porque es eso lo único... si quieres... el pasado, porque era eso lo único que aún le ligaba a la esfera terrestre, entonces, aquello debía consumarse en cumplimiento del diseño Insondable y así se da en cada caso.

En ese instante ¿cómo opera la Forma de Energía?

Simplemente, esto sí es diferente a todo aquello que hemos expresado, cuando explicamos en otra reunión la muerte material, comprende, en base a las tres Energías. En el caso del "Iluminado" ya no hay tres Energías, cuando el "Iluminado" fue "Iluminado", debes entenderlo ahí, en el instante aquel que se transformó ¿comprendes? en el instante aquel, que su interioridad se llenó de La Luminosidad, ya no tuvo tres Energías, ya tuvo una sola, la Energía de La Luminosidad y con la Energía de La Luminosidad, encausó su Misión en tu mundo ¿está claro hasta allí?

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Esa fue la última y fundamental diferencia, a cómo Aquel era antes, antes tenía tus mismas tres Energías, en ese instante y de allí en adelante para el cumplimiento de su Misión, ya tiene simplemente una sola Energía, la Energía de La Luminosidad.

Y, en el instante de la partida material, del desprendimiento material, de la muerte material... dirías tú... simplemente la Energía de La Luminosidad consumió el cuerpo, y la misma Energía, proyectó el Pensamiento de la forma de ese cuerpo. Para que lo entiendas mejor, porque a ojos de La Luminosidad, Aquel ya había cumplido su Tarea antes de la partida material, por lo tanto, la partida de un "“Iluminado”", como lo ven tus ojos de materia, ya estaban simplemente viendo una proyección de Pensamiento.

HERMANO PARTICIPANTE 1

Él ya partió antes.

HERMANO

Así es, reflejada en un cuerpo ¿comprende? y sabes ¿cuál es la explicación?

La Energía de La Luminosidad, no puede tu mundo de transición, ni los seres de tu mundo de transición, ni los seres de ningún mundo del océano energético, ni verla, ni tenerla, mucho menos destruirla.

Simplemente, la Energía de La Luminosidad se reintegró a su fuente y en esa fuente, se particularizó otra vez la Forma de Energía, que había cumplido su Misión de iluminación. Y todo esto, lo último que te expresamos, es Percepción de Realidad Verdadera ¿tenéis alguna pregunta?

PARTICIPANTE 1

Para acabar de entender:

Entiendo lo de las tres Energías, entiendo la Energía de luminosidad que retorna a su fuente, donde es capaz de proyectar su Pensamiento ¿esa proyección la hace la Forma de Energía, individualmente o necesita hacerlo en conjunto?

HERMANO

Lo último.

PARTICIPANTE 1

Ya, igual sigue manteniéndose el Principio ese.

HERMANO

De acuerdo.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

PARTICIPANTE 1

Ya.

HERMANO

Bien, ahora os dejamos, que el Creador os ilumine.

¡HOG TODOS

Que así sea.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo.. pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>